

Denuncian intensificación del bloqueo de EE.UU. contra Cuba



La Habana, 19 sep (ACN) El recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y su aplicación extraterritorial atenta contra el desarrollo de nuestro país, denunció en Viena José Fidel Santana Núñez, viceministro primero de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente (CITMA) de Cuba.

También el bloqueo atenta contra el bienestar de sus ciudadanos, viola el Derecho Internacional y socava la soberanía de todos los Estados, advirtió al intervenir en la sesión plenaria de la edición 63 de la Conferencia General del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA).

Rechazamos las medidas coercitivas unilaterales que ese gobierno adopta contra países de varias regiones del planeta y su decisión unilateral e injustificada de retirarse del Plan de Acción Integral Conjunto (PAIC) o Acuerdo Nuclear con Irán y de reimponerle sanciones, añadió.

En el caso de Cuba, subrayó que la cooperación técnica con el OIEA ha incidido durante 40 años en la aplicación de las tecnologías de irradiación, la introducción de tecnologías de punta en el sector de la salud para el manejo de pacientes con enfermedades crónicas no trasmisibles como el cáncer, y el enfrentamiento al cambio climático.

Atribuyó suma importancia a esa colaboración, lo cual se ha visto retribuida por el número significativo de misiones de expertos que han cumplido los especialistas cubanos y que hoy trascienden la región de

América Latina y el Caribe, explicó.

Cada año, agregó, las capacidades creadas con su apoyo se ponen a disposición de los proyectos para contribuir a la capacitación de becarios de otras naciones como aporte al desarrollo de las aplicaciones nucleares y radiológicas.

Ratificó el compromiso cubano con el desarme nuclear, demostrado con el mantenimiento por 12 años consecutivos, de la doble certificación de Cuba, y los resultados satisfactorios alcanzados en las inspecciones del OIEA, así como el cumplimiento y adhesión a todos los tratados y convenciones adoptadas, relacionados con este organismo internacional.

Santana Núñez expresó sus condolencias por el fallecimiento en julio pasado de Yukiya Amano, director general de esa institución, 'a quien tuvimos el honor de verlo en tres ocasiones en Cuba' y en mayo pasado lo recibió Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, recordó el vicetitular del CITMA.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202557-denuncian-intensificacion-del-bloqueo-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba